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O super casal Adilson e Genaína comemorando 20 anos de
um feliz casamento em Cancun/México

O vereador Lacimar “Três” com sua filha Bárbara, que
aniversariou no último dia 28, Desejamos felicidades mil

Fábio Sudário foi o especial aniversariante do dia 28. Na
foto, Fábio com sua querida esposa Mônica

Valéria Campos com Tia Elina, Rosângela e Marlene brindando o
39º aniversário de fundação do Rotary Cidade Educativa

Sílvia Monteiro, com sua mãe Aparecida, participa em Paris de
evento de sua renomada marca de bolsa Isla

Ângela Machado (Anginha), também em Paris, participando de
evento da marca de roupas Ammis, de sua linda filha Ana Laura

Breno e Raíssa Herculano esquiando em Plose Bressanone, na
ItáliaCynthia Parreiras curtindo toda a fofura de seu netinho

Lucas. Lindinho demais!!!

Lindos! O casal de namorados Flavinha e Daniel, ele
aniversariante desta semana. Viva !!!

Nivers
Parabenizamos:

Dia 27 - Dr. Élvio Marques, publicitário Gleider Batista,
Genoveva Mendes
Dia 28 - Briza Corradi, Maria Gonçalves Penido Gonçalves,
Wilton Ferreira e Caroline Corradi
Dia 01/03 - Caio Brandão, Irineu Machado Jr.
Dia 03/03
Luís Felipe Chaves Corrêa, Dr. Alessandro Bao Travizani

Sábado de Aleluia
O sítio Ouro Verde, de

nosso querido amigo
Alisson Viana “Ratinho”,

vai ser palco de um
animadíssimo Sábado de
Aleluia. Showzaços de

Ratinho e Vinícius de Paula
e de Nado & Banda

Flashback no Tropical
Dia 06 de abril acontece o
Flashback no Tropical, a
partir das 20 horas, em

benefício da Casa Betânia.
Shows de Elton Lima &
Banda e Deisy Carvalho. Reserva de mesas: 3242-2436



5

Michely
Martins

 Rosquinha de Nata

Em meio à repercussão
envolvendo denúncias de
exploração sexual infantil na Ilha
de Marajó, no Pará, a Polícia
Civil de Minas Gerais resgatou,
nesta semana, duas meninas de
11 e 16 anos, que eram mantidas
em um prostíbulo de Campo
Belo, cidade de pouco mais de
50 mil habitantes da região
Centro-Oeste de Minas.

Conforme a instituição
policial, uma mulher de 26 anos,
que seria a responsável pela
casa de prostituição, foi presa
em flagrante durante a
operação, que foi desencadeada
na última segunda-feira 19/2.

A Polícia Civil fazia
levantamentos para tentar
localizar um foragido da Justiça,
no Bairro Vale do Sol, quando,
durante as buscas, os policiais
avistaram, dentro de um quarto
em uma casa onde funcionava
um conhecido bordel da cidade
mineira, as duas menores de
idade.

No momento do resgate, a
criança e a adolescente estavam
na companhia de dois homens,

que acabaram conduzidos à
Delegacia. Eles seguem sendo
investigados, mas acabaram
liberados, uma vez que não
havia comprovação de práticas
sexuais deles com as meninas.

Drogas levaram à prisão de
homem e mulher

 Ainda de acordo com a
Polícia Civil, no prostíbulo ainda
foram encontradas porções de
maconha e pinos de cocaína, o
que acabou levando à prisão da
mulher, responsável pelo local.
Além dela, uma outra mulher e
um homem, que não tiveram as
idades divulgadas, também
foram conduzidos pela posse de
drogas, mas foram liberados
após assinarem um Termo
Circunstanciado de Ocorrência.

“A prisão em flagrante da
mulher de 26 anos já foi
convertida em preventiva, após
representação da PC à Justiça.
As investigações continuam, a
fim de averiguar as
circunstâncias da presença das
duas menores de idade na casa
de prostituição”, concluiu a
Polícia Civil.

Um motociclista foi
socorrido com traumatismo
crânio encefálico, corte na
cabeça e escoriações após se
envolver em uma colisão com
um carro, na tarde de domingo
(25), na estrada de acesso ao
Córrego do Soldado, zona rural
de Itaúna.

Segundo o 2° Pelotão de
Bombeiros Militar, a vítima, de
50 anos, estava confusa e
desorientada. O homem foi
imobilizado e conduzido à sala
vermelha do hospital. O

Por volta de 10h06 do dia 25,
domingo, a PMMG recebeu
informações de que um
indivíduo estaria adentrando em
um imóvel e indo para os fundos
no bairro Centro, próximo ao
Bairro Santiago. As equipe
policiais deslocaram-se até o
local e abordaram dentro do
imóvel indicado um homem de
40 anos, com ocorrências
policiais por porte ilegal de arma
branca, lesão corporal, roubo e
furto.

Próximo ao local da
abordagem, a equipe policial
localizou uma mochila que o
autor assumiu a propriedade.
Dentro dessa mochila foram
localizados 01 torneira de
bronze, que foi recolocada no
local de onde foi retirada, que
estava vazando água e 01 cabo

de cobre que foi furtado do
imóvel.

O autor foi preso pelo crime
de furto e encaminhado para
Delegacia de Polícia Civil.

Ainda no Centro
Por volta de 09h03 do dia

27, terça-feira, a PM foi
acionada no Centro com a
denúncia de que uma mulher
havia furtado cosméticos
infantis, sabonetes, xampus
entre outros produtos em uma
drogaria. Após diligências, as
equipes policiais abordaram a
autora, identificada como uma
mulher de 47 anos, com
ocorrências policiais por tráfico
de drogas, furto, dano, ameaça
e porte de drogas para consumo
pessoal. A autora foi presa pelo
crime de furto e encaminhada
para Delegacia de Polícia Civil.

condutor do automóvel não
sofreu ferimentos.

O Corpo de Bombeiros
compareceu ao local do acidente
por volta de 17h. No local,
apurou que a colisão envolve
uma motocicleta Honda Bros e
um Fiat Cronos

O homem foi imobilizado,
com contenção de sangramento
no crânio e conduzido sob
monitoramento pela Unidade de
Resgate (UR) do Corpo de
Bombeiros ao Hospital Manoel
Gonçalves, onde deu entrada na

sala vermelha.
Na MG 431
Uma mulher  foi socorrida

em estado grave, pelos
socorristas do Samu e
Bombeiros, após se envolver
em batida com carro na MG-431,
em Itaúna.

De acordo com o Corpo de
Bombeiros, o resgate foi
acionado as 19h30. O acidente
ocorreu no Km 40, região do
Calambau, no sentido Pará de
Minas – Itaúna.

A motociclista de 18 anos

pilotava uma Honda Twister.
O carro envolvido no acidente
não estava no local quando a
equipe do Corpo de Bombeiros
chegou, informou o  2° Pelotão.

A vítima foi socorrida e
encaminhada ao Hospital
Manoel Gonçalves, pela equipe
do Samu, consciente e
orientada, apresentando fratura
exposta no membro inferior
esquerdo, traumatismo crânio
encefálico, escoriações nos
membros superiores e
inferiores.

Uma mulher de 42 anos
ficou ferida em acidente com
caminhão na MG-050, em
Itaúna, neste sábado 24/2.

Conforme a Polícia Militar
Rodoviária, a ocorrência
aconteceu no km 88, por volta
das 18h30.

A vítima contou aos
militares que estava indo
sentido Belo Horizonte quando
ouviu um estouro. Em seguida,

a mulher diz que perdeu o
controle da direção, saiu da pista
pela direita. Logo em seguida, o
veículo se chocou com um
barranco.

Com ferimentos leves, a
mulher foi socorrida pelo Corpo
de Bombeiros e conduzida para
o Hospital Manoel Gonçalves,
em Itaúna.

O veículo foi liberado para
uma pessoa responsável.

Por volta de 14 horas do dia
27, terça-feira,  a PMMG
recebeu a denúncia anônima de
que um indivíduo havia sido
baleado com um disparo no
bairro Centro próximo ao bairro
Alto do Rosário.

De imediato, as equipes
deslocaram-se até o local e
apuraram que a suposta vítima
havia sido levada até o hospital.

No hospital, a vítima foi
identificada como um rapaz de
25 anos, com ocorrências
policiais por uso e tráfico de
drogas, homicídio, roubo,
desobediência e lesão corporal.

Segundo informações de
terceiros, a vítima estava na
porta de casa quando tomou um
único tiro, sendo vistos três
homens, que não foram
identificados.

De acordo com a equipe
médica a vítima sofreu um
disparo de arma de fogo no
tórax, próximo ao pescoço e
passará por uma cirurgia.

Em diligências as equipes
localizaram 01 estojo de munição
calibre 380, material que foi
apreendido pela perícia criminal.

Em contato com a vítima, ela
relatou que foi chamada por
alguém na entrada da casa e ao
abrir a porta foi atingida por um
disparo e que não conseguiu
visualizar o autor e não soube
informar possível motivação.

Até o momento os autores
não foram identificados,
qualquer informação poderá ser
repassada por meio do telefone
de emergência 190 ou Disque
Denúncia Unificado - DDU 181
(para informações anônimas).

Dois homens foram presos
na noite de segunda-feira (26),
na BR-262 em Florestal, com 50
kg de pasta base de cocaína,
avaliadas em R$ 6 milhões. Em
menos de oito horas, foi a
segunda grande apreensão da
droga realizada pela Polícia
Rodoviária Federal (PRF) na
rodovia.

Durante a manhã já haviam
sido apreendidos em Betim 21
tabletes de pasta base de
cocaína e 3 tabletes de
cloridrato de cocaína, avaliados
em outros R$ 3 milhões.

Na ocorrência à noite, os
policiais realizavam ação de
combate ao crime no quilômetro
389, quando deram ordem de
parada a um Honda HR-V,
ocupado por dois homens. Ao
verificar itens obrigatórios,
como estepe, chave de roda e
triângulo, os PRFs constataram
que, no compartimento onde
deveria estar o pneu de estepe,
haviam 50 tabletes de pasta

base de cocaína.
O motorista de 27 anos e o

passageiro, de 51, disseram que
saíram com a droga de Cuiabá
(MT) e levariam para a Região
Metropolitana de Vitória (ES).

Em Betim
No fim da manhã, a PRF

apreendeu no quilômetro 360 da
BR-262, em Betim, 21 tabletes de
pasta base de cocaína e 3
tabletes de cloridrato de cocaína
transportados em um Fiat Siena.
O condutor informou que tinha
saído de Uberlândia, no
Triângulo Mineiro, e tinha como
destino Cariacica (ES). Durante
a fiscalização, o motorista disse
que dentro do veículo continha
algo de ilícito. A droga foi
encontrada no tanque de
combustível e no forro do banco
traseiro.

Os envolvidos em ambas as
ocorrências foram presos e
conduzidos, juntamente com as
drogas, para a Polícia  Civil de
Betim.

Por volta de 06h15min de 29/02/2024, quinta-feira, a PMMG foi
acionada no bairro Parque Jardim Santanense, onde segundo o
solicitante, homem de 46 anos, ao chegar a pé em sua residência
deparou com dois indivíduos na frente de seu imóvel. De posse de
aparentemente uma arma de fogo, tipo revólver, um dos autores o
abordou, mandou deitar e então roubaram um telefone celular
Iphone 8 e um veículo Fiat Pálio Weekend cor cinza.

Ainda segundo a vítima, os autores estavam em um Renaut
Logan prata, veículo que um dos autores usou para evadir.

As equipes policiais seguem em diligências e rastreamento no
intuito de localizar os autores e recuperar o material.

Até o momento os autores não foram identificados, qualquer
informação poderá ser repassada por meio do telefone de
emergência 190 ou Disque Denúncia Unificado - DDU 181.

É prática, rápida e bem fácil de fazer,
tenho certeza que a criançada vai gostar
muito. E você também, querido leitor
doJornal Integração. Além do mais, pode
fazer para consumir no seu dia a dia, naquela
pausa de trabalho e reunião. Enfim, eu só
sei que essa rosquinha fica uma delícia e
você não vai se arrepender de tirar um

tempo pra fazer. Eu fiz!
INGREDIENTES:

3 copos (americanos) de nata
2 xícaras (chá) de açúcar

2 pitadas de sal
2 colheres (sopa) de manteiga
3 colheres (sopa) de fermento

2 ovos
1 e ½ xícara de farinha de trigo

MODO DE PREPARO:
Em um recipiente, misture a manteiga, a nata, o açúcar e os ovos

até que tudo fique bem homogêneo.. Depois, coloque o sal, o fermento
e coloque a farinha aos poucos até a massa solte das mãos que fique
no modo de enrolar.. Faça forma de trança na rosquinha, começando
com uma bola em porção pequena, enrole até que se estique bem, e
depois forme a trança.. Mas, como mencionado acima, você escolhe
o formato preferido..Passe a parte de cima da rosquinha no açúcar e
coloque na forma untada com óleo para assar em forno pré aquecido
até ficar dourada..

DICAS:
Se você quiser dar um sabor especial, acrescente essência de

baunilha ou erva doce, fica divino!!
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Como uma mulher se livra
de 70 quilos de gordura

inútil ?
Pedindo o divórcio.

In Memoriam

Com crescimento de 6,7%, melhor resultado para o mês na série
histórica é impulsionado pela valorização das commodities

As exportações do
agronegócio mineiro
alcançaram US$ 1,1 bilhão em
janeiro, com crescimento de
6,7% em relação ao mesmo
período do ano anterior. Esse
resultado indica um recorde
de melhor performance para o
mês desde o início da série
histórica, em 1997.

O bom desempenho
também foi registrado em
relação ao volume, com o
embarque de 832,5 mil
toneladas e crescimento de
7,6%. “As exportações minei-
ras estão sendo beneficiadas
pelo crescimento da demanda
por alimentos da China, que é
o principal país importador
dos nossos produtos
agropecuários. No mês de
janeiro, as compras do país
asiático somaram US$ 195,2
milhões, registrando aumento
de 3,4%, em relação ao mesmo
período do ano passado.
Celulose, carne bovina, café,
soja e açúcar são os principais
segmentos importados pelo
mercado chinês”, aponta o
subsecretário de Política e
Economia Agropecuária da
Seapa, Caio César Coimbra.

Principais Destinos
Os produtos do agro

mineiro foram enviados para
137 países. Além da China,
que respondeu por 18% do
valor total exportado, também
se destacaram os Estados
Unidos (13%), Alemanha
(8,4%), Bélgica (6%) e Itália
(4,1%).

 Café
O principal item da pauta

exportadora do agronegócio
mineiro atingiu a receita de
US$ 571,6 milhões,
representando quase 53% do
total das vendas externas. O
café foi enviado para 67
países, sendo liderado pelos
Estados Unidos (US$ 109,5
milhões). Entre os dez
principais países
importadores, destaca-se a
China, com aumento de 360%
de suas compras de café em
relação a janeiro de 2023,
posicionando-se na quarta
colocação entre os principais
destinos do produto.

Complexo Sucroalcooleiro
Composto pelas vendas de

açúcar de cana, álcool e demais
açúcares, o grupo obteve receita
de US$ 154,9 milhões, com a
comercialização de 295,3 mil
toneladas. O açúcar, principal
componente do segmento,
registrou aumento de 37% no
valor e 9,9% no volume. China e
Arábia Saudita lideraram as
compras da commodity.

Carnes
As carnes também

mantiveram boa performance no
volume embarcado, e os
segmentos bovino e suíno
apresentaram crescimento,
totalizando 20,8 mil toneladas.

Já as vendas das duas
proteínas somaram US$ 83,8
milhões, com queda de 1,4% em
relação ao mês de janeiro anterior.

A carne bovina, principal
proteína animal exportada pelo
estado, alcançou 19 mil
toneladas, com crescimento de
11% no volume e US$ 80,7
milhões, com queda de 0,8% na
receita.

A carne de frango registrou
queda no valor de 19,7% e no
volume 4,8%, alcançando US$
23,5 milhões e 13,2 mil toneladas,
respectivamente. Já a carne suína
manteve uma demanda aquecida,
totalizando US$ 3,1 milhões e 1,8
mil toneladas, crescimento de
64% no valor e 37% no volume,
sendo exportada para 17 países.

Produtos Florestais
O volume exportado pelo

segmento foi de 153,6 mil
toneladas, com aumento de 2,8%
no volume. O valor atingiu US$
86,3 milhões, com queda de 30%
na receita em comparação com o
mesmo período do ano passado.

Complexo Soja
As exportações do complexo

soja (grão, farelo e óleo) apresen-
taram bom desempenho, no perío-
do, alcançando US$ 79,3 milhões
e aumento de 71% na receita. Os
bons números também foram
registrados no volume com 140,4
mil toneladas embarcadas e
crescimento de 130%.

O farelo de soja e a soja em
grão foram os itens mais
comercializados, registrando US$
41,7 milhões e US$ 37,6 milhões,
respectivamente.

Licor com mais de cem anos
No fim de um jantar de um grupo
de amigos, o dono da casa abriu
uma garrafa de licor e disse:
- Meus amigos, isto é um néctar
divinal, com mais de cem anos!
Deu a provar um pequeníssimo
cálice a cada um dos amigos e
perguntou-lhes, orgulhoso:
- Então, como o acham?
Observou um deles:
- Eu acho-o muitíssimo pequeno
para a idade que tem...

Ovo de meio quilo
No interior do Minas, uma
galinha pôs um ovo de meio
quilo. A história correu mundo
e todos queriam saber mais
detalhes, os jornais, televisões
e rádios. Começam os
repórteres:
- Como conseguiu esta façanha,
Sra. Galinha?
Sem muita demora diz a galinha:
- Isto é segredo de família.
Perguntam os jornalistas
- E os seus planos para o
futuro?
- Pôr um ovo de um quilo!  -
Responde orgulhosa a galinha.
Depois da galinha, vão todos
ter com o galo para obter mais
detalhes.
- Como conseguiu tal façanha,
Sr. Galo?
- Isto é segredo de família! –
Responde o galo.
Continuam os jornalistas:
- E os planos para o futuro?
Furioso responde o galo:
- Encher o avestruz de porrada!

Primeira noite
Um casal acabado de casar vai
passar a primeira noite juntos.
A excitação está ao máximo! A
noiva sai primeiro do banho,
toda cheirosa enrolada numa
toalha. O marido espera-a
deitado na cama e diz:
- Querida, agora que somos
casados, podes-me deixar ver o
teu corpo?!
A noiva tira então a toalha,
revelando um corpo de deusa.
- Amor, és tão linda… Deixa-me
tirar uma foto! – Arrisca o
homem.
Espantada, responde a mulher:
- Queres-me tirar uma foto nua?!
Esclarece o homem:
- Sim, querida! Assim poderei
carregar-te em permanência
junto ao meu coração e bastará
olhar para a foto para me lembrar
desta noite em que foste minha
pela primeira vez.
Encantada pelas palavras do
marido, a mulher deixa-o tirar
umas fotos. Todo contente, foi
a vez dele ir tomar banho.
Quando ele sai todo cheiroso e
coberto também por uma toalha,
a mulher diz-lhe:
- Querido, já que estamos
casados, quero que tires essa
toalha e fiques nu para mim
O marido deixa cair a toalha e
revela sua nudez. A mulher
exclama, sempre com os olhos
em determinado lugar:
- Também quero tirar uma foto!
O marido todo orgulhoso sorri
e pergunta:

- Porquê amor?
E responde ela:
- Para mandar ampliar.

Sabidão da Mamãe
O Joãozinho chegou em casa
todo eufórico:
- Manhê! Manheeeeeê! Hoje a
professora fez uma pergunta e
eu fui o único que levantou a
mão para responder.
- Que orgulho! E o que ela
perguntou, sabidão da mamãe?
- Quem não fez a lição de casa!

O futuro do filho
O orgulhoso pai, a tentar
adivinhar o futuro do filho, diz
para a mulher:
- Maria, vou saber o que o
nosso filho será quando
crescer… Observa bem!
Pôs, então, uma nota de
cinquenta euros sobre a mesa,
para representar a carreira
bancária, ao lado colocou uma
Bíblia, representando a carreira
eclesiástica, e junto uma garrafa
de uísque, para representar a
vadiagem. A seguir,
esconderam-se num local
donde pudessem ver os artigos
que estavam em cima da mesa.
Passado uns momentos, o
rapaz entrou na sala e observou
os objetos arrumados sobre a
mesa. Estranhando, olhou à sua
volta e viu que estava sozinho.
Observou a nota contra a luz,
folheou a Bíblia e, depois,
olhou de novo à sua volta e,
rapidamente, tirou a rolha da
garrafa e cheirou o conteúdo.
Ao verificar a veracidade de
todos os objetos, num gesto,
meteu a nota na algibeira,
colocou a Bíblia debaixo do
braço, apanhou a garrafa pelo
gargalo e saiu apressadamente
da sala todo contente.
Ao ver aquele, exclama o pai
chocado:
- Meu Deus, ele vai ser político!

No exército
No exército português, o
superior chega para o soldado
Melo e pergunta:
- O que é a pátria para você,
soldado Melo?
Ele responde:
- É minha mãe, senhor.
Cheio de orgulho o superior faz
a mesma pergunta para o
próximo que responde:
- É a mãe do soldado Melo,
senhor.

O que é a política?
O menino chega à beira do pai
e pergunta:
- Pai, ajudas-me a fazer um
trabalho da escola?
Responde o pai muito
prestativo:
- Claro meu filho, qual é o
assunto?
E responde o menino:
- O que é a política?
O pai começa a explicação para
o filho entender:
- Bem, vou usar a nossa casa
como exemplo:
1. Sou eu quem traz dinheiro
para casa, então sou o
capitalismo.

2. A tua mãe administra (gasta) o
dinheiro, então ela é o governo.
3. Como nós cuidamos das tuas
necessidades, então tu és o
povo.
4. A empregada é a classe
trabalhadora.
5. E teu irmãozinho bebé é o
futuro.
Entendeste filho?
Responde o menino:
- Mais ou menos pai, vou
pensar…
Naquela noite, o filho é acordado
pelo choro do irmãozinho. Ele foi
ver o que havia de errado e
descobriu que o bebé tinha cocô
nas fraldas e estava todo sujo.
Foi ao quarto dos pais e só
estava a mãe num sono muito
pesado. Então foi ao quarto da
empregada e viu, através da
fechadura, o pai na cama com a
empregada.
Na manhã seguinte, no café da
manhã, o menino diz ao pai:
- Pai, agora acho que entendi o
que é a política.
- Ótimo meu filho! – Diz o pai
orgulhoso. – Então explica-me
com as tuas próprias palavras!
Diz o menino:
- Bom pai, ontem à noite percebi
que: Enquanto o capitalismo
f*de a classe trabalhadora, o
governo dorme profundamente,
o povo é ignorado e o futuro fica
na m*rda.

Parada militar
A família foi assistir a parada
militar em que o rapaz desfilava.
Quando o seu regimento
passava, o pai não se conteve
de orgulho:
-  Puxa, no meio de tanta gente,
o nosso filho é o único com o
passo certo!

O filho perfeito do bêbado
O pai bêbado orgulhoso diz para
o amigo:
— Eu tenho o filho que todo pai
quer ter.
O amigo desconfiado pergunta:
— Hum, vamos testar... Ele
fuma?
— Não.
— Ele bebe?
— Não.
— Ele chega tarde em casa?
— Não.
— Poxa, agora eu acredito.
Quantos anos ele tem?

— Vai completar 6 meses.

Trigêmeos
Orgulhoso, o pai exibe seus
trigêmeos recém-nascidos a um
amigo.
— O que acha? — Pergunta.
— Bem, se eu fosse você — diz
o amigo, — ficaria com este aqui.

Marido Inocente
No bar, o cara, todo orgulhoso
pra um amigo:
- Sou um sujeito feliz! Eu nunca
tinha percebido como minha
mulher me ama até outro dia
quando fiquei de cama por
causa de uma gripe.
O amigo quer saber:
- O que foi que aconteceu?
- Ela ficou tão feliz por eu estar
em casa que, cada vez que
alguém tocava a campainha lá
de casa, como o carteiro e o
entregador de pizza, ela gritava:
"Meu marido está em casa! Meu
marido está em casa!".

Corintiano
O professor explica à classe que
porque é corintiano roxo. Pede
às crianças que levantem as
mãos todos que também torçam
pelo timão. Todos,
constrangidos pelo professor,
levantam as mãos, menos o
Joãozinho no fundo da sala, e o
professor, surpreso, pergunta
para ele:
— Joãozinho, porque você não
levantou a mão?
— Porque não sou corintiano.
— Se não é corintiano, para que
time você torce?
— Sou Santista com muito
orgulho.
O Professor não acreditando no
que ouvia pergunta:
— Quem mal lhe aconteceu para
torcer pelo Santos?
— Meu pai é santista, minha
mãe é santista, meu irmão é
santista e eu sou santista
também.
— Isso não é motivo suficiente
para torcer pelo Santos. Não tem
que ser sempre assim. Se seu
pai fosse idiota sua mãe uma
besta e seu irmão um imbecil, o
que você seria então?
— Seria corintiano com toda
certeza!

A coleta seletiva garantiu o recolhimento de 50.897 quilos de materiais
recicláveis em 2023, na Mineração Usiminas. As mais de 50 toneladas de
itens como plásticos, papéis, papelão, vidro, metal e eletrônicos foram
destinados à Cooperativa de Reciclagem e Trabalho de Itaúna (Coopert)
e à Associação dos Catadores e Parceiros do Meio Ambiente de Igarapé
(Apaig).   A Coopert atua hoje com 90 cooperados, enquanto a Apaig
conta com 16 associados.   “Trabalhamos continuamente com a
conscientização do nosso público interno, visando obter resultados cada
vez melhores na coleta seletiva. Dessa forma contribuímos com a
conservação dos recursos naturais e, também, com o desenvolvimento
socioeconômico nas comunidades vizinhas. Essa é uma boa prática que
alia cuidado ambiental à geração de emprego e renda para muita gente”,
afirma o gerente de Meio Ambiente da Mineração Usiminas, Yuri Azevedo.



Com cinco projetos na
pauta para votação, a reunião
da Câmara de terça-feira, 27,
teve como destaque o pronun-
ciamento dos vereadores sobre
a necessidade de ações fortes
contra a dengue, a precária
limpeza urbana e a necessidade
da Secretaria de Regulação
Urbana dar mais agilidade na
análise dos projetos. O
vereador Gustavo Dornas fez
veemente apelo em relação à
Regulação Urbana, apontando
os prejuízos que a cidade está
tendo, perdendo investimentos,
arrecadação e empregos.

“Qual engenheiro construiu este trevo? Matou a entrada de
um sítio e o morador vai ter de buscar retorno para entrar”
Do vereador Joselito, sobre trevo construído na avenida Chico
Morais com rua Maria Celeste Cândido

“Foi linda a manifestação em Brasília, a força maravilhosa
deste momento que defende a pátria e a família”
Do vereador Kaio Guimarães sobre a manifestação de domingo
em apoio ao ex-presidente Bolsonaro

“Eu disse ao Prefeito: meu sonho é trazer de presente para o
povo itaunense a bateria da Beija Flor”
Do vereador Da Lua, que destinou R$ 50 mil de suas emendas
impositivas para que a bateria da Beija Flor se apresentasse no
carnaval de Itaúna, e que foi um grande sucesso

“O carnaval passou, agora o que vem é o carnaval da dengue”
Do vereador Toinzinho, pedindo ações efetivas no combate à
dengue

“Planejamento e investimento milionário para o carnaval
tem, mas prevenção para a saúde das crianças e da população
não tem”
Do mesmo

“Prefeito, acorda! A cidade está perdendo com isto”
Do vereador Toinzinho sobre a demora na aprovação de
projetos pela Secretaria de Regulação Urbana, o que prejudica
a geração de emprego e arrecadação

“Estou bastante preocupado com os funcionários do
Programa Conduz”
Do vereador Glesinho, falando do mau estado das Vans e do
atropelamento de uma motociclista que estava parada no sinal
por uma Van da Viasul que executa o Programa Conduz

“Precisa de ação mais forte contra a dengue, a cidade está
com vários pontos de lixão”
Da vereadora Márcia Cristina

“O responsável pelo cemitério central disse que os vigias têm
medo de andar por lá à noite”
Da vereadora Márcia, sobre os muitos furtos que estão
ocorrendo no cemitério central. O responsável ainda disse que
são as famílias que devem fazer a manutenção e cuidar dos
túmulos de seus familiares

“O Joe garantiu que no dia 7 de dezembro a biblioteca
municipal seria reinaugurada e lá não tem nem sinal de
inauguração”
Da vereadora Márcia que havia denunciado o descaso com os
livros da biblioteca durante a reforma

“A cidade está virando um lixão”
Do vereador Leo Alves, pedindo providências à Prefeitura

“Até dezembro sou vereador e não me preocupo com eleição,
preocupo com meu trabalho e minha consciência”
Do vereador Gustavo Dornas respondendo ao Alexandre
Campos que dissera que seu discurso cobrando agilidade da
secretaria de Regulação Urbano na análise dos projetos era
eleitoreiro

“O pessoal tá trabalhando, é direito deles e o poder executivo
trava”
Do vereador Kaio Guimarães, cobrando o pagamento do 14º
salário dos agentes de combate às endemias, que já  está
depositado no caixa da Prefeitura

“Falta só a Prefeitura religar os fios de energia, por que não
faz? Seria falta de organização?”
Da vereadora Márcia Cristina sobre o desligamento do wifi em
oito praças da cidade

“É falta de boa vontade”
Do vereador Eninho, acrescentando à fala da Márcia

“O recurso chegou, os computadores estão lá novinhos e
infelizmente sem funcionar”
Do vereador Toinzinho lembrando os quase R$ 3 milhões
destinados às escolas para compra de equipamentos pelo então
deputado Gustavo Mitre e a Prefeitura não providencia a ligação

“Vou lembrar novamente ao Prefeito, às vezes ele esqueceu, o
retroativo do piso salarial dos professores já foi depositado
pelo Governo Federal e eles ainda não receberam, isto pode
caracterizar apropriação indébita e caber cassação”
Do vereador Toinzinho

“Por que nos bairros das pessoas ricas não tem descarte
irregular?”
Da vereadora Edênia

O vereador Gustavo Dornas destacou em sua fala que, antigamente,
os projetos eram analisados pela Regulação Urbana em 15 dias e
“hoje se leva mais de seis meses, podendo chegar a um ano ou
mais”. Ele citou  lei municipal  de 1988 que estabelece o prazo de 30
dias para a conclusão da análise do projeto e falou do prejuízo que
a cidade está tendo

O vereador Toinzinho reforçou a fala do Gustavo e disse que
fizeram reunião com 31 profissionais da construção, destacando o
prejuízo que estão tendo e, assim, desistindo de investir na cidade
“Eles garantem a geração de emprego, acorda, Prefeito”, finalizou

O vereador Da Lua agradeceu ao secretário de Cultura Joe e ao
Prefeito por terem feito valer sua emenda de R$ 50 mil para que a
bateria da Escola de Samba Beija Flor pudesse participar do
carnaval. “É um presente que sempre quis dar ao povo itaunense”,
disse ele. A apresentação da bateria agradou geral no Boulevard

O vereador Kaio Guimarães também defendeu agilização na análise
de projetos de construção pela Secretaria de Regulação Urbana.
Ele ainda falou do sucesso da manifestação pro Bolsonaro na
Avenida Paulista e da participação de itaunenses na mesma

O vereador Joselito pediu limpeza nas estradas rurais, pois o mato
está tomando conta das ruas dificultando o transporte de alunos
e locomoção dos moradores

O vereador Eninho foi autor da Moção de Apoio a Emenda da
Constituição do Estado de Minas Gerais sugerida pelo Movimento
Independente dos Operadores da Segurança Pública de Minas
Gerais, com o objetivo de alterar o Art. 24 da Carta, que versa
sobre a remuneração dos servidores públicos

O vereador Leo Alves destacou que a cidade está virando um lixão
e a Prefeitura precisa tomar providências, pois estão descartando
material de construção em qualquer lugar

A vereadora Edênia parabenizou a Administração pela distribuição
de kits escolares e falou da destinação pela deputada Lohanna de
R$ 400 mil para o Hospital, para aquisição de arco cirúrgico e
aparelho de anestesia
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A Secretaria Municipal de
Administração informa abertura
de Edital para credenciamento
de oficineiros que atuarão em
serviços de diversas pastas do
governo municipal. O
documento está disponível na
edição 2304 do Jornal Oficial do
Município, publicada nesta
segunda-feira, 26/02. A
documentação será recebida
sob registro de protocolo no
guichê oficial da Prefeitura no
período entre 28 de fevereiro de
2024 até as 8h15 do dia 12 de
março de 2024. O endereço é Av.
Boulevard, 153 – Boulevard
lago Sul, de segunda a sexta-
feira, das 8h às 16h.

O objetivo é credenciar
pessoas jurídicas (PJ’s) para
atuação no desenvolvendo de
oficinas nas áreas pedagógicas,
terapêuticas, culturais, socioas-
sistenciais e na Preparação para
o Mercado de Trabalho. O
período é de até 12 meses,
podendo ser prorrogado,
mediante concordância das
partes e interesse público.

O credenciamento não
garante a contratação do
interessado. A primeira sessão
pública ocorrerá no dia 12/03,
na Sala de Licitações da
Gerência Superior de Compras
e Contratações, na Prefeitura.
Informações: 3249-9504.

O dia 20 de março foi
escolhido para mais uma edição
da Feira da Empregabilidade em
Divinópolis. A Faculdade Una
e a Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Econômico
fecharam parceria na terça-feira,
dia 27, e as oportunidades de
trabalho serão apresentadas no
evento que é totalmente
gratuito e aberto para toda a
comunidade. Mais de 30
empresas dos mais diferentes
setores vão ofertar cerca de 600
vagas de emprego.

A reunião para alinhamento
da feira reuniu representantes
da instituição de ensino,
prefeitura e Recursos Humanos
das empresas parceiras. Neste
ano, a feira será de 9h às 14h, na
sede da Una Divinópolis -
Integrante do Ecossistema
Ânima - Rua Cel. João Notini,
151, no Centro. De acordo com
o professor da Una, Wagner
Almeida, a feira da

Cerca de 30 empresas vão oferecer mais de 600
vagas de trabalho

empregabilidade já entrou para
o cronograma de eventos da
cidade. “É o momento em que
abrimos a porta da universidade
para aproximar empresas e
candidatos. Estamos com uma
expectativa muito positiva para
2024 e acreditamos que este
momento vai contribuir para
ajudar quem está em busca de
oportunidades profissionais”.

Além da feira da
empregabilidade no dia 20/03
(quarta-feira), serão oferecidas
oficinas nos dias 19 e 20, nos
períodos da manhã e tarde.
Haverá capacitação profissional
com diversos temas, como
atendimento ao cliente,
cuidador de idosos, LinkedIn,
elaboração de currículos e como
se comportar em processos
seletivos. Inscrições em breve
no site da prefeitura –
www.divinopolis.mg.gov.br - e
nas redes sociais da Una
Divinópolis.

A Comissão de Fiscalização Financeira e Orçamentária da
Assembleia Legislativa de Minas Gerais votou favorável ao Projeto
de Lei 1.371/23, na quarta-feira (28). De autoria dos deputados
Lohanna (PV) e Cássio Soares (PSD), o projeto pretende promover
melhorias nas condições de permanência dos estudantes nas
instituições de ensino superior mantidas pelo Estado.

O projeto busca ampliar e melhorar a concessão de moradia
estudantil, transporte, restaurante universitário e creche na
abrangência do Programa de Assistência Estudantil, dentre outros.

 A deputada Lohanna explicou que a situação entre as
universidades públicas é desigual, principalmente nas mantidas
pelo Estado e que as Universidades Estaduais, por exemplo, mudam
a realidade dos alunos e da comunidade local. “Esse é o projeto
mais importante da minha história enquanto deputada e talvez o
motivo de ter me candidatado a deputada estadual, venho da luta
do movimento estudantil e essa luta é absolutamente desigual,
uma realidade que não podemos entender como aceitável”.

 De acordo com a parlamentar, o Restaurante Universitário é
uma política básica muito importante para a permanência
universitária. Os deputados também se comprometeram a enviar
emendas para a ampliação das políticas de permanência estudantil.
Lohanna destinou R$ 1,3 milhão para a UEMG unidade Divinópolis,
para a construção do R.U. e ressaltou a importância do projeto
para contribuir para a permanência dos estudantes nas
universidades públicas estaduais e diminuir os índices de evasão.

Trevo do Padre Eustáquio
Na reunião da Câmara de terça-feira, o vereador Gustavo
Dornas falou que se encontrou com o secretário de
Infraestrutura Rosse Andrade no Canteiro de Obras e este lhe
comunicou que esteve em reunião no DER com sua diretoria e
a empresa contratada para apresentar o projeto do trevo do
Padre Eustáquio. Rosse disse que o Estado faria um convênio
com a Prefeitura na faixa de R$ 30 milhões para a obra.
Gustavo Dornas ressaltou que o convênio tinha grande
possibilidade de ser assinado e elogiou o Poder Executivo,
que sempre foi criticado por ele  por  fazer empréstimos e
endividar o município.
Tomara que o projeto se concretize, pois o trânsito é enorme
na travessia da MG 431 para o Padre Eustáquio, gerando muita
insegurança para os moradores daquela região.

Na APAE
Ainda na reunião da Câmara, o vereador Leo Alves comunicou
que o ex-deputado Gustavo Mitre e ele vão levar ao Secretário
de Estado da Educação a demanda de instalação de ensino do
6º ao 9º ano na APAE de Itaúna. Segundo Leo, a Geórgia,
diretora da Apae irá com eles e a APAE de Itaúna pode ser
pioneira neste nível do ensino fundamental.
Estamos torcendo!

Posse

Na manhã de quarta-feira o presidente do Legislativo, vereador
Nesval Jr. nomeou e empossou no cargo efetivo de técnico
legislativo Luciele Fonseca de Oliveira. Luciele foi a primeira
nomeada do concurso público da Câmara Municipal de Itaúna
realizado no ano de 2022. Nesval reforçou o compromisso de
cumprir o concurso realizado, nomeando gradativamente os
aprovados no certame.

Biblioteca Municipal
A denúncia feita pela vereadora Márcia Cristina no ano passado
de que livros da Biblioteca Municipal estavam seriamente
danificados com a obra de reforma da mesma ocasionou a ida
do Secretário de Cultura, Joe Ilimane à reunião da Câmara para
explicações. Joe falou que a empresa contratada já havia sido
notificada várias vezes, mas garantiu que a obra seria entregue
no dia 7 de dezembro.   Mas, não foi. A vereadora esteve lá
conferindo e está tudo na mesma. Quê que tá acontecendo,
minha gente?! Descaso, falta de planejamento e fiscalização?

Associação dos Caminhoneiros e Amigos de
Itaúna e Região

Edital de Convocação para "Assembleia
Geral Ordinária" de Número 20 - CNPJ: 08.568.783/

0001-16

ASSCAM - ASSOCIAÇÃO DOS CAMINHONEIROS E
AMIGOS DE ITAÚNA E REGIÃO, CNPJ: 08.568.783/0001-
16, Associação sem fins econômicos ou lucrativos, com sede
na Rua Ana Burrini Salera, 154, Vila Tavares, CEP: 35.680.069,
por seu Diretor Secretário Sr. Edmar Vasconcelos dos Santos,
tem a honra de convidar os senhores Associados, para a
"Assembleia Geral Ordinária" de número 20 (vinte), que será
realizada no dia 20 (vinte) de Março de 2024 (dois mil e vinte
e quatro), com a primeira convocação às 18h30min, a segunda
às 19h, e a terceira às 19h30min, no endereço da Associação,
acima citado, informando ainda que, o número de associados
existentes até a data da publicação deste edital, para efeito
de cálculo de quórum de instalação, são de 36 (trinta e seis)
Associados, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do
Dia:

1)  Prestação de contas referente ao exercício 2023;
2) Demais assuntos que surgirem e que, sendo de

interesse dos Associados, se encontrem elencados dentre
os de competência da Assembleia Geral Ordinária.

Itaúna, 01 de março de 2024.

   ______________________________________
Edmar Vasconcelos dos Santos

Diretor Secretário
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A Secretaria Municipal de Saúde informa que, em razão da
grande demanda, porém, pouca disponibilidade, priorizará os
testes de COVID para os seguintes públicos:

Idosos maiores de 60 anos
Gestantes

Crianças menores de 12 anos
Imunossuprimidos

Pacientes em tratamento oncológico.
Procedimentos de compra de novos testes já foram iniciados,
entretanto, diante da dificuldade generalizada de oferta dos
fabricantes, não há previsão para normalização de estoque e
consequente retomada de testagem do público em geral.

O Governo de Minas, por meio da Secretaria de Estado
de Desenvolvimento Econômico e da Companhia de Gás de
Minas Gerais (Gasmig), anuncia, na segunda-feira (4/3), o
início das obras do Gasoduto Centro-Oeste. O lançamento
ocorre em Juatuba, na Região Metropolitana de Belo
Horizonte (RMBH). Obras têm como objetivo ampliar o
Sistema de Distribuição de Gás Natural, com potencial de
geração de empregos diretos e indiretos.
Segundo dados do Governo do Estado, a criação do
Gasoduto Centro Oeste, que beneficiará as cidades de Itaúna,
Divinópolis, Betim, Sarzedo, São Joaquim de Bicas, Igarapé,
Juatuba e Mateus Leme, significa um investimento de R$
780 milhões e ampliará em 300 km a rede da Gasmig. Estima-
se que 1 milhão de habitantes serão beneficiados e 15 mil
empregos devem ser gerados na sua fase de construção.
A obra está dividida em dois lotes que farão a conexão
entre Betim e Divinópolis. O primeiro lote abrange a
construção do gasoduto de Betim ao município de Mateus
Leme, com aproximadamente 44 quilômetros de extensão.
Já no segundo Lote serão construídos aproximadamente 64
quilômetros de gasoduto, ligando Mateus Leme à Divinópolis.
O prazo estimado para a conclusão das obras é de 18 meses.
O gás natural representa uma fonte de energia que
aumenta muito a competitividade de indústrias intensivas em
consumo energético. A região tem a presença muito intensa
de diversas fundições, siderurgias, indústrias de outros
segmentos, que podem se beneficiar com o gás. A cidade
também passará a ser mais interessante para a atração de
investimentos.
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A Secretaria de Cultura e Turismo abriu inscrições para o Festival
Itaunense de Cenas Curtas, que podem ser realizadas até o dia
20 deste mês. O resultado dos trabalhos selecionados ocorrerá
no dia 26 e as apresentações eliminatórias nos dias 25 e 26/04.
 A grande final acontece dia 03 de maio.
Podem inscrever-se candidatos de Itaúna ou que residam num
raio de até 200 km. Na edição deste ano não haverá separação
por categorias. As cenas deverão ter duração máxima de até 15
minutos. Cenografia e recursos técnicos deverão ser de fácil
montagem /desmontagem e obedecer tempo estabelecido. Como
de costume, apenas textos e apresentações de criação própria
do grupo/diretor estarão aptas às apresentações.
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